
L’expression de la conséquence 

 

Si / tellement + adjectif / adverbe ... que 

Il est si/tellement motivé qu'il s'entraîne même pendant le weekend. 

Vous marchez si / tellement vite que vous allez arriver un quart d'heure avant l'heure prévue. 

Tellement / tant de + nom + que 

Il fait tellement d’efforts qu’il doit être récompensé. 

Le journal avait tant de problèmes financiers que son directeur a décidé de le vendre. 

Verbe+ tellement que / tant que 

Il pleut tellement que les champs sont inondés. 

Il a tant changé que je ne l’ai pas reconnu. 

Un tel, une telle, de tels, de telles ... + nom que ... 

Il y avait une telle pluie que les rues étaient encombrées. 

Trop (de), trop peu (de), assez... pour + infinitif / pour que + subjonctif 

Elle est trop petite pour sortir seule avec ses amies. 

Elle est trop petite pour que je lui donne la permission de sortir seule avec ses amies. 

« Aussi » est utilisé à l'écrit et très souvent suivi de l'inversion verbe-sujet/ On l’utilise en 

tête de proposition, cette conjonction implique l’inversion du pronom sujet ou la reprise 

du nom sujet sous la forme d’un pronom personnel. 

Les égoïstes n’aiment qu’eux-mêmes, aussi n’ont-ils pas d’amis véritables. 

 


